
Beschluss: 
 
Ratsherr Hahn verlässt wegen Befangenheit des Ratssaal. Er nimmt weder an der Beratung 
noch an der Beschlussfassung teil. 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet, dass die Entscheidung, die SB-Terminals ab-
zubauen, aus wirtschaftlichen Gesichtspunkten geboten sei. Seitens der Sparkasse Südhol-
stein sei gewährleistet, dass sich der Service insbesondere für die Kunden, die nicht von On-
line-Banking Gebrauch machen, nicht verschlechtere. Er empfiehlt, den Antrag abzulehnen. 
 
Der Antrag wird bei 2 Ja-Stimmen im Übrigen einstimmig abgelehnt. 
 


